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センテニアルクラブ会長 ：『楽しくそして魅力ある活動を！』  
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アジア地域会長 ：『愛をもって奉仕しよう』 
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中西部部長    ：『和を以って貴しとなす』 
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Biblical Message of October 
October Club Meeting 

『BF』  

10月第１例会  

 

 

 日 時：2015年10月21日（水）18：30～20：45 

場 所：卯乃家ヒルトンプラザウエスト店（050-598-4351） 

    （ヒルトンプラザウエストB2）〈四ツ橋線西梅田駅徒歩２分〉 

司会：中村 茂高 君 

1. 開会            藤井 大祐 副会長 

2. ワイズソング        一同 

3. 聖句朗読          大村  肇 君 

4. ゲスト紹介         福井 大祐 副会長 

5. 晩餐            一同 

6. お話「ワインの魅力」  

      サントリーコーポレートビジネス㈱ 

      シニア・ワインアドバイザーの野口 博也さん 

7. 連絡・報告・ニュース    各メンバー 

8. 誕生祝い・ニコニコ献金   一同 

9. 閉会            福井 大祐 副会長 

※例会では、晩餐から野口さんが仕切り、４種類のワインとそれに合

う料理が楽しめます。 

お誕生日：10 月＝該当者なし 

例会担当：第２班＝中村茂、藤原、松田の各メン 

 

10 月第 2 例会  

 
日時：2015年10月28日(水)18:30～20:30  

場所：土佐堀YMCA会館４階  

 

 

【クラブ統計 Statistics 】 

秋の味覚  

9 月  種 別 第１例会 第２例会 BF ポイント ニコニコ献金 

在籍会員   19 名 

例会出席    15 名 

うちメーキャップ 

0 名 

出 席 率      78.9% 

メ ン 

メネット 

ビジター 

ゲ ス ト

合 計 

15 名 

5 名 

0 名 

5 名 

25 名 

11 名 

1 名 

0 名 

0 名 

19 名 

9 月         0g 

現  金        0 円 

累  計 

切  手      204g 

現  金         0 円 

9 月：    14,300 円 

       ﾒﾈｯﾄﾌｧﾝﾄﾞへ 

納涼例会（震災支援）55,075 円 

累 計：   21,500 円 

ファンド累計      ０円 

「何よりもまず、神の国と神の義を求めなさい。そうすれば、

これらのものはみな加えて与えられる。だから、明日のこと

まで思い悩むな。明日のことは明日自らが思い悩む。その日

の苦労は、その日だけで十分である」 
（マタイによる福音書 6 章 33－34 節） 

驚きの連続の沖縄の結婚式 

坂本 哲朗 

9 月に沖縄の友人の結婚式に参加して、改めて、文化の違

いについて、知りました。 

招待客が 200 人・300 人というのが、普通の人でも当た

り前で、私の知る限り、普通２～３００人と言ったら芸能が、

会社の跡取りクラス。しかし沖縄ではごく標準的な披露宴の

人数だとか。友人は 240 人で、少ない方だとのこと。服装

は、親族以外は、男性は、沖縄のかりゆしウエアを着ており、

大阪から参加したメンバーは、前日に、沖縄で購入しました。

また、皆が、披露宴が始まっていなくても勝手に飲みはじめ

るので、披露宴開始前から酔っぱらっている。私の知る限り、

親族の席は末席となり、新郎新婦からはもっとも遠い場所に

配置されるのが通常ですが、沖縄では両親が新郎新婦にもっ

とも近い席に座ります。幕開けは、ほとんどの場合、琉舞の

古典「カギヤデ風」というおめでたい琉舞で始まります。ど

この親戚関係にも必ずと言っていいほど、この踊りをできる

人がいるのだとか。エンディングは「カチャーシー」最後は

参加者全員で「カチャーシー」を踊りまくって賑やかに終了

する。これが決まりごと。本来二人の門出を祝うことを差置

いて、沖縄の披露宴の違いに、驚くばかりでした。          
 

（次号は松田明久さんです） 
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と き：9 月 16 日（日）18:45～20:45 

ところ：ホテルグランヴィア大阪 

今月のメネット例会は、坂本千春メネット司会、中村幸枝会長

の点鐘で開催、ゲストも含め 26 名が参加しました。本日のハイ

ライトは音楽一家に生まれた声楽家の角地正直さん。生まれて１

カ月の赤ちゃんを抱いた奥様とお母様とご一緒の参加。 

「クラシック音楽、声の魅力」というテーマで、音楽の基本、 

姿勢、声の出し方、時に朗々とした声のパフォーマンスありと、

音楽の魅力について教えていただきました。 

 角地さんは、共感なくしては音楽の魅力を感じることはできな

いと語り、時に知識が必要だったりじゃまをしたりする時がある

と述べます。感覚の共有として、拳（こぶし）で机をたたき、音

の違いを体感。自分は音痴だという自覚のある人は音痴ではな

く、耳の問題あるいは、精神的な焦りによる弊害もあるとのこと。 

 角地さんは「音楽は時間の芸術」と言い、音楽は「楽しい」と

いう言葉に縛られず、いろいろな感情を感じ、様々な気持ちを音

楽で表現することが大事と結びました。ウクレレバンドを結成し

ている私たちにとっても有意義なお話であり、奥様との出演予定

の 3 月のファミリーコンサートに大きな夢がふくらみました。 

 ニコニコ献金１４，３００円は、メネットファンドに寄託され

ました。                （中村 茂高） 

 

 

 

                                                       

 

     

 
                            

人間は、生活のこと、からだのこと、人との関わりのことなど、

心配するこが沢山あり、その心配に押しつぶされそうになってい

ます。その時の合言葉が「心配するな」です。お互いにそう言い

合って何とかこの現実を乗り越えたいと思っています。でも、私

たちの言葉は掛け声だけに終わって、実際には思い悩みは尽きな

いのです。そのような私たちにイエスは、語りかけています。 

「明日を天の父に委ねなければ、今日を確かに生きることは出来

ないのです。そして、明日がなければ、今日という日は存在しな

いのです。一日一日をしっかり生きなさい」 

               （聖句選/コメント：大村 肇） 

（次号は中村茂高です） 

9 月第１例会報告 

（クリスマス例会） 

∈∋∈∋Club Activities (September, 2015) ∈∋∈∋ 

 

 On September 16, our club’s September 

meeting was held at Hotel Granvia Osaka, with 

a total of 26 Y’s men, Y’s menettes and a 

number of visitors in attendance.  

With its emphasis on “Y’s menettes’ activities” 

this month, Ms. Yukie Nakamura, Ms. Chiharu 

Sakamoto and other Y’s menettes presided 

over the meeting.  

The highlight of the meeting was a speech 

made by Mr. Masanao Kakuchi, a vocalist 

(tenor) who is a friend of our president, Mr. He 

Zao Lin.. He comes from a respectable music 

family, namely, his grand father was a 

conductor, and his parents, brother and uncle 

were all vocalist. 

Titled on “A charm of vocal music”, Mr. Kakuchi 

gave us a very interesting speech- sometimes 

singing with his beautiful voice which was very 

persuasive to all of us.  

According to him, he can’t find out any charm 

in any art or music without the full sympathy of 

them. And so, it is essential to have enough 

basic knowledge of a story, characters and it’s 

backgrounds to enjoy vocal music like opera.  

He covered a variety of topics on the vocal 

music, such as importance of basic training, 

abdominal breathing, and proper way of 

understanding music scores etc.  

What encouraged us most was that there are 

no tone deafness unless any physical troubles 

exists.  

Although a type of hasty person often 

recognize themselves as a tone deafness, such 

symptoms can be improved if they listen to a 

music not in hasty manner.  

 Yen 14,300 was collected for our club’s 

niko-niko (smiling) fund at the meeting which 

was donated to our Y’s mennetes’ activities as 

usual. 

子どもたちに音楽をと角地正直さん 角地さんをあたたかく見守る奥様も音楽家 
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と き：9 月 24 日（水）18:00～18:30 

ところ：イタリアンレストラン「ラルゴ」 

出席者：石津、大村、岡本、坂本、芝田、谷川、藤原、何、

松浦、三浦、山中の各メンと坂本千春メネット 

報告/審議事項 

① スピーカー登録の件は継続審議 

② 10/11（日）ハイキング＆バーベキュー 

10:00 何、岡本メン買い出し 

13:00 ハイキング参加者集合 

（JR 学研都市線「星田駅」） 

16:00 BBQ 参加者集合 

場所：ハイキング＝交野府民の森、BBQ＝坂本宅 

③ 10/12（月・祝）チャリティー・ラン（三浦） 

④ 11/3（火・祝）とさぼりカーニバル ウクレレ出演及

びボランティア活動 

⑤ 11 月第１例会「かに例会」 

日時：11/22（日）～23（祝） 

場所：城崎温泉椿野旅館  

会費：旅館代２万６千円＋交通費、入場料、昼食代等 

移動：会員乗用車及び JR 等利用。詳細は後日 

参加者の集計は、センテニアルの参加者はグルスケ、 

他クラブの確認は連絡待ち 

           （第２例会議事録より抜粋） 

 

Going Global: JICA 最近事情 その 12  
     

谷川 寛 

「青年海外協力隊」という言葉を聞かれたことがおありでしょ

う。この活動が始まって今年で５０年になります。協力隊は、日

本の政府開発援助（ODA）をもとに、JICA（国際協力機構）が

実施してきたボランテアー事業です。今までに、のべ４万人の若

者が８８ヵ国に派遣され、現地での若者と協力して各国の発展に

尽くしてきました。長年にわたり相手国の人々と人間関係を築い

てきました。すでにラオスやケニアでは、協力隊の教え子の中か

ら、政府閣僚や政府の幹部が誕生しているそうです。このように

草の根レベルから積み上げた信頼が、日本の存在感を高める力と

なっています。しかし、協力隊も曲がり角に来ています。 

日本での応募者が減少し、派遣できる若者が大幅に減っていま

す。JICA も盛んに宣伝に努め、各大学を訪問して PR していま

すが、人口減少時代を迎え、協力隊員の確保が難しくなっていま

す。最近は企業が積極的に社員を派遣するケースもあり、自分の

会社の海外展開のため人材育成にも活用する動きがあります。写

真は、「青年海外協力隊」の募集広告。JR 大阪駅の構内にもこ

のような大きな宣伝広告が掲示されており、ご覧になった方もお

ありでしょう。 

ウイスキーの魅力を熱く語る野口さん 
９月第 2 例会報告 

（クリスマス例会） 

  山田孝彦メン「奈良傳賞」受賞記念祝会 

 9 月 24 日、山田孝彦メンの「奈良傳賞」の受賞を

祝う会を、大阪市・中之島フェスティバルタワー12

階・イタリアレストラン「ラルゴ」で開催。大阪なか

のしまクラブ有志を含め 24 人が参加し、杉浦眞喜子

夫人とともに花束と記念品、みんなから集めた寄せ書

きの色紙を贈りました。出席者全員で、山田メンとの

エピソードを語り、山田メンのこれまでの功績を祝い

ました。 
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≪ビジターからのメッセージ≫ 

○明るいお部屋で楽しくお食事を頂きました。本日は何かご縁

を感じ（ゲストに）参加、母上までご参加で…久し振りにお

顔を見ました。来年３月には落語に代り音楽会を企画中との

こと、きっといい音楽会になると思います。Y's の中に音楽

分野の風を吹き込んで下さい。センテニアルクラブからとい

うのがよくマッチしていると思います。    （和田 早苗） 

○先月の納涼例会ではお世話になり、有難うございました。 

今回も会長にお誘い頂き参加させて頂きました。皆様のお話、 

卓話に関心を持ち、刺激を頂き、楽しく過ごさせて頂きまし 

た。角地さん、声の魅力のお話、とても面白かったです！ 

有難うございました。（赤ちゃん可愛かった～）（奥田 美佐） 

 

≪会員、メネットからのメッセージ≫ 

○M自 ○マイクを通さなくても声が聴きやすく、声の出し方自体が違

うんだなと。様々な人々と出会える場は本当にありがたいと

思いました。自分は音痴だと思いますが、焦らず自信を持っ

て声を出そうと思います。           (池田 聡美)                           

○音楽の話は初めて聞きました。学ぶべき新しい内容が多々あ

り、興味深く聞くことができました。    （石津 雅人） 

○久し振りに例会に参加しました。角地さんのお話、興味深か

った。３月のファミリーコンサートも楽しみです。（大村 肇） 

○自分と近い年齢の方、そして全く知らない世界で活躍してい

る方と知りあえ、話を聞くことができよかったです。 

 （岡本 剛介）  

○私事ではありますが、１０月から単身赴任で、広域会員にな

ります。これからもよろしくお願い申し上げます。 

                       (坂本 哲朗) 

○本日は多くのゲストに来て頂き、嬉しいです。メンバーにな

って頂けることを希望しています。      (坂本 千春) 

○堅苦しいクラシック音楽ではなく、非常に馴染み深い角地様

の音楽、声の魅力のお話をして頂き、感銘致しました。有難

うございます。               （芝田 光雄） 

○楽しいお話を美しい声で聞かせて頂き有難うございました。 

私も日常生活で心がけたいと思いました。   (隅田 恵子) 

○スピーカーがよいと、集まりもよかったです。楽しく聞きま

した。感謝です。              （谷川 寛） 

○大切な基本的な「声」のこと、教えていただきました。貴重

なメネット例会でした。           （中村 幸枝） 

○オペラやクラシック音楽を楽しむには基礎的知識が必要との

お話、よく理解できました。時間の関係で発声の基礎を伺う

機会がなかったが心残りですが、３月のクラシック音楽会を

大変楽しみにしております。この様な機会を作って頂きまし

た何会長に感謝です。            (藤原 正巳) 

○３月のクラシックコンサートを楽しみにしております。 

(何  早 林) 

○角地さんの奥行きと幅があるお話、大変興味深く拝聴しまし

た。感謝！！                (松浦 孝次) 

○今日は角地さんご一家とお会いでき、とても嬉しいでした。

豊中教会の所属で、とても親しみを感じました。（松浦 和子） 

○角地さんのお話を聞き、芸術の真の素晴らしさを知ることが 

できました。奥の深い教養に基づいたものと教えられ、なる 

ほどと思いました。             （三浦 直之) 

○９月２８日（月）～１０月８日（木）海外旅行に出かけます。 

１０月１２日（月）YMCAチャリティーランは残念ですが長

旅から帰国したばかり、今年は欠席致します。 (山田 孝彦) 

○角地正直さんの音楽談義を楽しんで      （山中 秀男） 

 

奥様の杉浦眞喜子メネットも挨拶 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

         後 記 

 本場の W 杯での日本ラグビーの活躍がめざましい。強

豪南アフリカ戦の勝利に続いて、サモアを破りました。 

初の決勝トーナメント進出に期待がかかります。 

 住民一人ひとりに12桁の番号を割り振るナイナンバー

（社会保障・税番号）法が５日から施行。個人情報が漏れ

るなどの不安が指摘されるなか、いったい私たちの暮らし

はどうなるのでしょうか？ 

めっきりと涼しくなった今日このごろ、センテニアルに

とっても、坂本家での BBQ に翌日のチャリティー・ラン、

城崎のカニ例会、とさぼりカーニバルと秋の行事が目白押

しです。今が一番過ごしやすい時期かも知れません。 

秋を満喫しましょう！ 

         S.N 

   秋の収穫祭、ハロウィン 

 ニコニコ・メッセージ 

【Messages from the Club Members 】 

☆第２７１回早天祈祷会 

日時：2015 年 11 月 20 日（金）7：30～8：30 

証し：秋田 正人さん（大阪ＹＭＣＡ中期計画推進本部 

部長） 

場所：大阪ＹＭＣＡ会館 １０階チャペル 

☆2015 年度ＹＭＣＡ／ＹＷＣＡ合同祈祷週 

日時：2015 年 11 月 8 日（日）～14 日（土） 

                                     池田 聡美 

ＹＭＣＡニュース 


